
  

 

第１１９８回 例会 ２０１５年（平成２７年）５月１８日   

                    
前回（５月１１日）例会記録 

 

◇プログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ  

１．来客紹介 日比 敬史 親睦委員 

ゲスト：０名 地区外：１名 地区内：２名 合計３名 

 

 

    清水 清一 会員 （５月 １日） 

    溝畑 史子 会員 （５月３１日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 片岡 清夫 ＳＡＡ） 
○ ロ-タリ-ソング  「奉仕の理想」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 創立２７周年記念例会  ３２階「スカイテラス」１７：３０～１８：００ 

○ 懇親会 ３２階「スカイテラス」１８：１０～２０：３０ 
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例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：小島 常男 幹事：堀 浩司 会報広報委員長：宮原 彰 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

２．会長の時間 小島 常男 会長 

ご来客の皆様、ようこそお越しくださいました。どうぞごゆっくりなさってください。 

初夏を迎え新緑が目にまぶしい季節になりました。会員の皆様、ゴールデンウィークはいかがお過ごしだったでしょうか？ 

５月５日はロータリーフェスティバルで、愛のパレードや、危険ドラッグ撲滅サミットなどのプログラム、また夜のチャリティー 

コンサートに参加いただいた会員ご家族の皆様、ありがとうございました、そしてお疲れ様でした。 

朝９時のパレードでは晴天の下、クラブ旗の四隅を持って市役所から中之島公会堂まで行進しました。メイン会場の中之島

中央公会堂は、いつも眺めていながら中へ入ることが少ない場所ですので、良い経験ができたと思っております。 

 ロータリーフェスティバルの１０日ほど前に、泉ガバナーから電話があり「ガバナーと語ろう」というプログラムに参加して、 

１５分程「私とこの一年」というテーマで話してくださいとのことでした。その後、事例発表にパワーポイントの用意があります、

という連絡があり、今まで全く使ったことの無いソフトで時間の余裕も無いので慌てましたが、自宅ＰＣにソフトが入っていたの

で、なんとかパワーポイントを使って資料を作ることができました。この機会にパワーポイントを何とか使えるようになりました

し、話の途中で泉ガバナーと地区幹部の皆様に、ヴァヌアツ共和国支援活動へのお礼も申し上げることも出来て結果良しで

した。 

 ロータリー幹部対象のプログラムなので緊張しましたが、質疑応答の最後に大谷パストガバナーがポール・ハリス 

語録を引用して「ロータリークラブは善意の人達の集まりで、四つのテストの内、真実かどうかという点において心が真実であ

るならば、寛容の精神を持って柔軟な判断をしてください」という意味の発言をされたのが印象に残っています。 

 泉ガバナーからも「過ぎし時に敬意を表して」というポール・ハリス語録をいただいてきましたので、興味のある方は是非ご

一読ください。 

 今月はロータリーの創立記念月で来週は２７周年記念例会です。私の任期も残すところ２カ月になりました。次年度はチャ

ーターメンバーで国際奉仕活動の金看板を背負う澤田会長エレクトが盤石の態勢で控えておられますので、何とか明日へ

架ける橋として繋げていければと思っております。 

 自分にできることしかできない、と思い定めて仰せつかった会長ですが、会員の皆様の大らかさのおかげをもちましてどう

にか１０カ月が無事過ぎました。あと２カ月よろしくお願いします。 

本日の会長の時間は以上です。ご清聴ありがとうございました。 

 

３．幹事報告  堀 浩司 幹事 

①本日の卓話は「海外交換留学生のジョシュア シェクター君紹介」というテーマで小島会長の卓話に変更になって 

おります。ニューヨークは現在午後１１時ですが、今日は直接ジョシュア君とテレビ電話（スカイプ）でお話をする事に 

なっております。質問がございましたら遠慮なくジョシュア君に投げかけていただきたいと思います。 

②来週の記念例会は17：３０～、懇親会は１８：１０～、会場は３２階スカイテラスとなっておりますのでよろしくお願い 

いたします。 

③本日１３：４０～３１階カトレアで理事会がございます。関係各位はご出席の程お願いいたします。 

 

４．委員会報告  

 ◎国際奉仕委員会 塩尻 明夫 委員 

 国際奉仕委員長の岡本さんの代理でご報告申し上げます。バリ島のタマンＲＣの訪問日ですが、６月２１～２３日（仮）で

決めております。正式なご案内はまた後日いたします。訪問可能な方は是非ご参加をお願いいたします。 

 

 

 

 



 

５．ニコニコ箱報告 平山 明彦 親睦委員 

小島 会員‥‥本日急遽卓話をさせていただくことになりました。よろしくお願いします。 

渡辺 会員‥‥孫９才がゴルフで１１２でラウンドを回り大喜びでした。つるや西村様、お店でサービス頂きました。 

          有難うございました。 

澤田 会員‥‥片岡様大変お世話になっています。感謝。 

杉浦、北野、新川、俣野、堀、栗原、松永、松谷、武田、片岡、大嶋、中村、甚田、カンタトーレ、大磯、溝畑、高階、 

藤野、岩崎、今泉、斧原、斎藤(満)、宮原、塩尻、平山、清水、林、 

各会員‥‥目には青葉山ほととぎす初鰹 

 清水、溝畑、両会員‥‥５月お誕生月会員 

 片岡 会員‥‥５月創立記念日 

 高階、澤田、岩崎、渡辺、武田、井澤、各会員‥‥５月結婚記念日 

 

６．出席報告 日比 敬史 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ３６名 出席率 ９０％ 

第１１９４回（４月１３日） 修正出席率 ９３％ 

 

７．卓  話 「海外交換留学生 ＮＹ州のジョシュア シェクター君紹介」 小島 常男 会員 

 

本日の卓話は予定されていたゲストスピーカーの都合が

付かないということで、代わりに卓話をさせていただくこと

になりました。 

丁度良い機会ですので、海外交換留学生カウンセラーを

受け持っていただく塩尻会員にスカイプを使ってジョシュ

ア・シェクター君とテレビ電話で話ができるよう取り計らっ

ていただきました。 

ジョシュア・シェクター君とは大阪船場ＲＣの数人のメンバーがメールでやり取りしていますが、前向きな姿勢で日本語を勉

強しながら、日本のことを知ろうとしています。 

会員の皆様からもジョシュア君にエールでありますとか、質問をしていただければ、と思いますのでよろしくお願いしま

す。 

手元の資料はフェイスブック（ＳＮＳ）でのやり取りを印刷したものですが、前向きな性格と日本語を覚えようとする姿勢が感

じられ嬉しく思います。 

１枚目上の画像は地元のミルフォード高校生チームがクイズに勝利してメダルを掛け、トロフィーを掲げているところです。 

下の画像は JACK POT! と説明があったので、何かで大当たりした時の画像です。 

２～４枚目はフェイスブックで大阪船場ＲＣのメンバーとジョシュア・シェクター君がコメントをやり取りしているページを印刷

しました。 

先日のロータリーフェスティバルのプログラムで、磯田郁子次年度地区海外交換留学生委員長が私の前のスピーカーだ

ったので隣に座ってあれこれ話をすることができ、席上でジョシュア・シェクター君のことをよろしくと、願いしておきました。 

 

 

 

 



 

磯田さんに依ると、海外交換留学生は留学希望の国を５つまで申請できるため、日本が第５希望だったという留学生もいるそ

うで、本人がその気でない場合は受入ＲＣも肩透かしを食ってしまうそうです。 

その点、ジョシュア・シェクター君は今の時点で日本語をある程度話せますし、今日のスカイプも楽しみにしているようなので、

大阪船場ＲＣとしても楽しみであります。 

塩尻会員にはホテルの中でのスカイプということでお手数をお掛けしてしまいましたが、ニューヨーク州の１６才のジョシュア

君がある程度日本語の会話ができること、話し方が丁寧なことはお分かりいただけたのでのではないでしょうか。 

 後半は堀幹事にも海外交換留学生の具体的な手続きや進捗状況を説明いただきました。 

塩尻・堀両会員のおかげで卓話が内容の濃いものになり、有難うございました。 

 大阪船場ＲＣの皆様、ジョシュア・シェクター君が来てよかった！と思えるよう、力を合わせてよろしくお願い申し上げ

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

☆５月２５日（月）例会予定 
・職奉卓話：斎藤(満)会員・塩尻会員 
・次年度協議会 31階「オーキッド」13:40～15:40 

             ※例会場は４階「孔雀の間」に変更になっております。 
 
 

５月度理事会報告 

平成２７年５月１１日（月） 於：日航ホテル大阪 13：40～14：40 

 

（議 案） 

１．４月度会計報告 

 ―承認 

２．バヌアツ支援の件 

３．家族親睦会等不参加者会費の件 

 ―家族親睦会不参加者         5,000円/人徴収(親睦会経費充当) 

  ―新入歓迎会、情報集会不参加者  3,000円/人徴収(ニコニコ箱入金) 

（来年度から実施） 

４．少年少女ニコニコキャンプ（7/31～8/2）登録料の件 

―３名登録、6,000円/人 

５．その他 

 〇20周年基金財団の件 

 ○交換留学生受入の件 

                                        以上 

 


